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学童クラブ費改訂についての要望	 

	 

	 市は現在、学童クラブ費の改訂について引き上げの方向で保護者等への説明

会を実施しています。 

改訂理由として、児童数と共働き世帯が増えていることによる運営経費の増

加や整備費用の増加を上げ、子ども子育て審議会の意見を聞いて改訂案を 12月

定例会に提出したいとしています。 

市議会公明党はこの夏、100万人アンケート調査を実施し、子育て支援事業に

ついても広範な市民意見を聞き取る対面調査を行ってまいりました。 

その中で、小平市の学童クラブ費については市民のほとんどが、17 年間据え

置いてきたこと自体認識しておらず、サービスの維持とクラブ室の改善には一

定の負担を必要とすることは理解するものの、今回の突然の説明には唐突感を

感じている状況です。 

そこで改訂による負担感の軽減と、今後の学童クラブのサービスの向上及び

施設環境の総合的な適正化を図っていくため、以下要望いたします。 

 

記 
 

一、	 学童クラブ費の引き上げは、数年かけて段階的に行ってください 

一、	 修繕対応だけではなく、直営クラブの時間延長、受け入れ学年の拡充など

の検討をしてください 

一、	 学童クラブ費は、5年ごとにサービス内容の検証を含め見直ししてください 


